



STRONGER TOGETHER

Estimado amigo,



Después de graduarse de nuestro curso de Licencia de Conducir Comercial (CDL), Emanuel Echeverría, residente de Brooklyn, está entusiasmado por un nuevo y próspero comienzo. "He tenido un largo recorrido de trabajos, desde almacenes hasta tiendas minoristas. Llegué a un punto en mi vida en el que me cansé de trabajar de un trabajo a otro y era hora de buscar una carrera y una vida duradera".

Durante años hemos ofrecido un curso gratuito de capacitación en transporte, en el que los participantes pueden obtener su licencia de conducir CDL Clase C, después de aprobar el examen. Durante el curso, a los participantes también se les ofrecen recursos para ayudarlos a conseguir un trabajo sindicalizado en empresas como Access-A-Ride y la MTA.

Desde el primer día de clases, Emanuel se sintió apoyado por sus instructoras Danielle Caviness y Stephanie Aviles. "Mi primer día fue un poco estresante porque tengo 46 años y no he ido a la escuela en mucho tiempo, pero los instructores fueron muy buenos al desglosar el material del libro de texto y hacernos sentir seguros de que podíamos aprobar el examen de CDL". A lo largo del curso, Emanuel aprendió sobre los controles del vehículo, la seguridad del vehículo, las emergencias en la carretera y más contenido que se encuentra en el examen. Junto con sus compañeros de clase también tomó exámenes de práctica y usó aplicaciones de estudio para prepararse para la prueba. "Recibimos boletos de rifa como incentivo por obtener una puntuación perfecta en nuestro examen de práctica o por llegar temprano a clase", dijo Emanuel y agregó: "Nos desafiamos y motivamos mutuamente, lo que me hizo sentir apoyado". El entorno general de la clase jugó un papel muy importante en la experiencia de Emanuel.

Además del curso, a Emanuel se le ofrecieron recursos y servicios para ayudarlo aún más en su camino hacia la obtención de una carrera y la longevidad. "Pensé que solo había venido aquí para obtener un certificado CDL, ¡pero me ofrecieron mucho más! Me presentaron a personas que me ayudaron a construir mi crédito, actualizar mi currículum y trabajar para ser propietario de una vivienda", Emanuel también aprecia que el programa, así como estos recursos, fueran gratuitos, considerando lo caro que cuesta solo un curso de CDL. "He visto algunos cursos que cuestan alrededor de \$1,500, así que me alegra de haber podido participar en este curso".

El día de su graduación, Emanuel se fue con un certificado de finalización, conocimiento y confianza para su próximo examen, un premio de rifa (gracias a los boletos que acumuló durante el curso) y una red de personas que lo apoyan para que tenga éxito en el futuro. Emanuel quiere que aún más personas se unan a este programa y nosotros también.

Para obtener más información, visite www.cypresshills.org

Oficina central

625 Jamaica Avenue, Brooklyn, Nueva York 11208

Teléfono: 718 277 3600

Teléfono: 718 277 4522

cypresshills.org



Gracias por su generosidad y le deseamos unas felices fiestas y un próspero Año Nuevo.

Michelle Neugebauer
Director ejecutivo

Corporación de Desarrollo Local de Cypress Hills, Inc.
Juntos somos más fuertes con
United Community Centers

Oficina central

625 Jamaica Avenue, Brooklyn, Nueva York 11208

Teléfono: 718 277 3600 Teléfono: 718 277 4522

cypresshills.org